



Chères camarades, chers camarades,

L'année 2025 vient de se clore. L'état du monde est préoccupant : retour des guerres et du recours à la force pour remodeler les cartes, conquêtes de l'extrême droite, inertie face au changement climatique et menaces sur le vivant. Notre syndicalisme de transformation sociale porte dans cette période une responsabilité particulière. Solidaires aura encore cette année mené des luttes dans l'ensemble des secteurs au plus près des travailleurs et travailleuses.

2025 aura aussi été marquée par la flambée de colère provoquée par l'annonce du budget Bayrou, avec notamment la centralité des débats sur la justice fiscale, marqueur de la lutte des classes qui est plus que jamais d'actualité. Le projet de budget initial, comme son auteur étant envoyé aux oubliettes, les mobilisations de la rentrée auront permis d'éviter que le pire se produise.

Malgré les difficultés, ce sont surtout les nombreuses luttes et victoires, dont une partie est compilée dans le "cahier des victoires", que nous retiendrons. Nous avons tout à gagner à les faire connaître car l'un des principaux freins aux mobilisations, c'est la résignation. Pourtant, la lutte ça paie ! Et en 2025 comme en 1995 cela se vérifie.

L'année 2026 marque justement les 30 ans de la création de plusieurs syndicats SUD dans la foulée de l'hiver 95. Sur l'exemple de SUD PTT, ces syndicats se créent en opposition aux renoncements de la CFDT et sur l'aspiration à renouveler le syndicalisme. Ils contribuent à transformer le G10 en Union syndicale Solidaires deux ans plus tard.

Pour notre jeune union syndicale, l'année 2026 sera charnière avec l'important rendez-vous des élections professionnelles qui se tiendront en fin d'année dans l'ensemble de la fonction publique mais également dans de nombreuses entreprises. Nous savons que vous êtes d'ores et déjà en ordre de bataille, car si les échéances électorales ne constituent pas une fin en soi, les résultats sont déterminants pour notre capacité à impulser et mener des luttes.

2026 marque l'anniversaire de plusieurs victoires du mouvement social (loi Devaquet, CPE...) et de conquêtes importantes comme le repos hebdomadaire de 24h en 1906 ou les congés payés gagnés par les grandes grèves de 1936.

Si les idées xénophobes progressent, nous contribuons tous et toutes à préparer les revirements de demain, pour un monde vivable, où règne l'égalité et la liberté.

Toutes et tous ensemble, par notre engagement quotidien aux côtés de nos collègues et de toutes celles et ceux qui en ont besoin, continuons à agir pour que 2026 marque les conquêtes de demain.